

Unser Sonnenberg ist bunt

Der Sonnenberg ist ein vielfältiger und lebendiger Stadtteil.

In den letzten Jahren haben sich hier viele Menschen aktiv eingebracht und den Stadtteil mit kreativen und neuen Ideen belebt und bekannt gemacht: das Theater Komplex, der Klub Nikola Tesla, Ausstellungsräume, das Zirkuszelt, Seifenkistenrennen, Feste und vieles mehr. Viele Gewerbetreibende haben seit Jahren oder Jahrzehnten ihre Firmen hier, manche haben sich neue aufgebaut.

Durch all dies ist das Bild vom Sonnenberg in den letzten Jahren positiv geprägt worden.

Jetzt sind wir besorgt über die Vorgänge am Sonnenberg, die nun in Form von gesprayten Reviermarkierungen wie "Nazi Kiez", "Nazi Zone", "NS" usw. für Kinder, Jugendliche und weitere friedliche Einwohner von der Fürstenstraße bis um den Lessingplatz herum sichtbar sind. Damit einher gehen Sachbeschädigungen, Gewalt, Brandanschläge, Hetze und Diskriminierung.

Wir rufen auf zur Solidarität gegen solche Taten, die Gütern, Menschen und dem Stadtteil schaden.

Die offene freie Meinungsäußerung bejahen wir als eines der höchsten Güter unserer Gesellschaft, doch Gewaltbereitschaft können und wollen wir nicht akzeptieren. Gruppen, die ein friedliches und konstruktives Zusammenleben stören wollen, die in Gewalt und Diskriminierung eine Lösung für die Probleme unserer Zeit sehen, sind hier nicht willkommen. Dabei machen wir keinen Unterschied, ob es sich um fanatisch religiöse oder fanatisch ideologische Strömungen handelt.

Wir rufen dazu auf, jedwede Rechtsverletzungen sofort anzuzeigen. Das geht ganz einfach, anonym und unkompliziert online über <https://www.polizei.sachsen.de/de/13120.htm>

Wir stehen für einen schönen, bunten und friedvollen Sonnenberg!